



Liebe Eltern,

wir haben Sie bereits auf unser Angebot des „digitalen Elternabends“ in Form von Videoclips und Infomaterial des Pforzheimer Medienexperten Clemens Beisel hingewiesen. Nun gibt es folgende Neuerungen:

Liebe Abonentinnen und Abonnenten des Digitalen Elternabends,

um mit der permanenten digitalen Entwicklung und den damit einhergehenden Veränderungen im Nutzungsverhalten Schritt zu halten, entwickelt sich auch Clemens hilft! beständig weiter.

Seit Kurzem gibt es **die wichtigsten Kernaussagen aus dem Digitalen Elternabend** als „**Shorts**“ – kurze und prägnante Clips, die wir ähnlich den YouTube Shorts zum „durchwischen“ angelegt haben. Verfügbar für Sie im Digitalen Elternabend! Nach der Anmeldung einfach oben auf die runde Schaltfläche „**Clemens in kurz – die DEA Shorts**“ klicken und los geht's!

Das Format ist für uns noch ganz neu und wir werden in den kommenden Monaten zusätzliche Inhalte erfassen und an Bereitstellung und Aufbereitung weiter arbeiten. Dafür ist uns auch Ihr Feedback immer willkommen!

Herzliche Grüße
Team *Clemens hilft!*

Zur Erinnerung

Die Zugangsdaten sind Ihnen per Elternmail zugegangen

Auch wir vom Präventionsteam am Enztal-Gymnasium sind an Ihrer Meinung

interessiert, da wir für das nächste Schuljahr entscheiden müssen, ob sich die Anschaffung der Lizenz für den digitalen Elternabend für die Schulgemeinschaft (nochmal) lohnt, ob das Angebot also genutzt wird und von Ihnen als hilfreich empfunden wird. Hier sind wir auf Ihre Rückmeldungen angewiesen. Senden Sie **Ihr Feedback** gerne an: n.fehrenbacher@enztal-gymnasium.de.

Herzliche Grüße!